



HSB Agilityaner über den 1. August 2019 im Schwarzwald

Eine ereignisreiche, abwechslungsreiche und auch noch erfolgreiche Woche im Schwarzwald.

Einige Tage geniessen wir mit wandern und SUP with Dogs am wunderschönen Schluchsee. Feldberg und Hochfirst sind nur einige Wanderziele. Wir lassen uns kulinarisch verwöhnen und schwimmen im Hotel eigenen See.



Anschliessend starten einige der HSB-Agilityaner das erste mal am MAC-Turnier in Emmendingen. Und wir sind einfach überwältigt von Carin und Five's Leistung. Im Jumping ein V0-Lauf und im Agility Lauf ein V5 (Stegzone). Somit in der Large-Kombi-Wertung auf dem 6. Platz von 111 Teilnehmern und dann auch noch auf den 3. Platz in der Mannschaftswertung.

3 x V0, 1 x V5 - 4 Pokale - Five du bist einfach mega toll, wir sind so stolz auf Dich! Im übrigen wurden die Schweizer dritte von 10 Ländern.

Ebenfalls am Start waren mit weniger beeindruckenden Leistungen aber mit viel Fun und Engagement: Gabriela mit Bailey und Chiaro, Bea mit Randy, Didi mit Lilou, Bea mit Ayla und Stefan mit Vasco.

Was für ein erfolgreiches und für emotionales Wochenende bei heissen Temperaturen.

Gabriela von Rautenkranz

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert werden!

[fotogalerie/2019/2019-08-01_schluchsee](#)

[fotogalerie/2019/2019-08-01_agility](#)